

# WARTA

## Bantu Warga Terdampak Covid 19, Persada AKABRI 92 Berikan Bantuan Sembako di Wilayah Kodim Surabaya Utara

Wanto - [SURABAYA.WARTA.CO.ID](http://SURABAYA.WARTA.CO.ID)

Mar 8, 2022 - 12:46



Surabaya,- Danramil 0830/06 Benowo mayor Inf Prasetyo edi tunggal beserta anggota koramil melaksanakan penyerahan sembako dari Persada 92 Yayasan yang di dirikan gabungan AKABRI 92 terdiri dari TNI AD, AL, AU dan

PolriKepada 12 orang anak Panti Asuhan USWA di Jln. Raya Kendung No 81-83 Kelurahan Sememi Kecamatan Benowo, Selasa (8/3/2022) pagi.

Danramil Benowo mengatakan, “Persada 92 Yayasan merupakan yayasan yang dirikan gabungan AKABRI 92 (TNI AD, AL, AU dan Polri) yang Sudah 30 tahun masa pengabdian dalam menjaga dan mempertahankan Bangsa Negara serta Harkamtibmas serta mendukung Pemerintah khususnya dua hal yakni, penanganan Covid-19 dan pemulihan ekonomi,” ucapnya.

Terkait penanganan Covid-19 ada beberapa kegiatan yaitu, operasi yustisi, vaksinasi, penerapan prokes dan tidak kalah pentingnya perhatian kepada warga terdampak, jelasnya.

Dandim Kolonel Inf Sriyono menambahkan, kegiatan bakti sosial sebagai wujud ikut berperannya dalam membantu penanganan Covid-19 oleh pemerintah. Dan Persada 92 Gabungan Akabri 1992 telah mengirimkan 800 paket sembako di Jawa Timur, di mana beberapa paket sembako juga udah dibagikan di wilayah Koramil jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara. Kegiatan ini harapannya dapat membantu masyarakat yang terdampak pandemi juga bisa membantu program pemerintah, lanjutnya.

Kepada masyarakat tetap semangat pasti bisa lewati semua ini dengan dua kunci yaitu, menerapkan prokes dan vaksinasi. Bagi yang belum melaksanakan vaksinasi mari melaksanakan vaksinasi, sedangkan prokes dimana pun dan kapan pun harus tetap melaksanakan supaya bisa menjaga diri dan menjaga orang lain, pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan antara lain, Danramil 0830/06 Benowo ( mayor Inf Prasetyo edi tunggal ), Batuud Beserta babinsa koramil 0830 /06 Benowo, Bpk Farit pengawas/pengurus panti asuhan USWA dan Ibu Rini Ketua Panti asuhan USWA.(St)